

Roadshow de Seminarios de PD/Ideas de modelos de aprendizaje

El equipo de desarrollo profesional (PD) quiere cambiar la forma en que realizamos nuestros seminarios web en 2023 para que el aprendizaje sea más significativo y queremos su opinión. Tenemos dos ideas principales para apoyar el desarrollo profesional a través de nuestra serie de seminarios web. ¿Cuál prefieres?

Modelo de Café Comunitario o 'Roadshow'

¡DCYF está listo para salir a la carretera! ¡En lugar de unirnos a usted desde nuestras oficinas en el hogar, vamos a usted! ¿Tienes ganas de volver en persona como nosotros? Únase a nosotros para nuestra serie de seminarios web regulares, pero en su comunidad.

Cómo funciona

Cada mes, DCYF viajará a varias comunidades en todo el estado y cubrirá áreas de contenido que son de interés para esa comunidad. Presentaremos en vivo y responderemos las preguntas que tenga. Podemos ofrecer Cafés Comunitarios en inglés, español o somalí.

Modelo de participación comunitaria basado en cohortes

Creemos que la participación de la comunidad es un esfuerzo de colaboración. El modelo de cohorte garantiza que cada individuo esté invertido por los sistemas, que en cambio invierten en su éxito. El trabajo de los proveedores mejora con el intercambio de perspectivas y puntos de vista entre colegas de confianza.

Las cohortes generan retroalimentación porque se espera que cada miembro contribuya activamente al grupo, y los lazos estrechos formados a través de la colaboración dan como resultado una red profesional que puede ayudar a empujar los límites sistemáticos y transformarlos para mejor. El programa está impulsado por una misión, lo que permite que cada proveedor de la cohorte se convierta en parte de algo más grande que ellos mismos al compartir esa misión.

Cómo funciona

Queremos desarrollar un modelo de participación comunitaria basado en cohortes para proveedores que involucre a un grupo específico de proveedores con intereses y objetivos compartidos que avancen juntos a través de una serie completa de seminarios web, actividades de participación o experiencia de eventos en persona. Este enfoque de cohorte es ideal para proveedores (especialmente aquellos que hablan somalí o español) porque crea un entorno seguro donde los proveedores pueden confiar unos en otros como grupos, aprender y apoyarse unos a otros como equipo y compartir recursos como grupo, y en su idioma preferido.



¿Cuál prefieres?

Únase a nosotros en vivo durante los seminarios web de noviembre y diciembre para obtener más información sobre cada modelo y brinde sus opiniones para ayudarnos a dar forma a cómo se verán en la práctica.

¡Seminarios web de noviembre y diciembre!

Noviembre: Presentación de ideas y comentarios para seminarios web Martes 15 de noviembre 6 pm <u>Registrarse aquí</u>	Seminario web de diciembre: Planificación de futuros seminarios web y próximos pasos Miércoles 14 de diciembre 6 pm <u>Registrarse aquí</u>
---	--

Si no puede asistir al seminario web en vivo, responda la **siguiente encuesta** para darnos su opinión:

Encuesta: tinyurl.com/Seminariosweb

¿Tienes otra idea que te gustaría compartir?

Damos la bienvenida a sus pensamientos. Si tiene preguntas, sugerencias o ideas para apoyar mejor el aprendizaje, envíe un correo electrónico a Marlene White a marlene.white@dcyf.wa.gov

La serie de seminarios web de desarrollo profesional generalmente se lleva a cabo cada tercer martes de cada mes, a las 6 p. m. Los temas varían, y todos los seminarios web se pueden encontrar en [la página web del seminarios](#).